

Ferienkurs 2018 des Kiwanis Clubs Bruchsal

Der Kiwanis Club Bruchsal bietet auch in diesem Jahr einen Sommerferienkurs für rund 60 Schulkinder in Zusammenarbeit mit den Schulen und der Pädagogischen Hochschule Karlsruhe an. Willkommen sind wie in den 7 Jahren zuvor Kinder im Alter von sechs bis elf Jahren aus Grundschulen und Sonderschulen der Kernstadt, den Ortsteilen und den Schulen der näheren Umgebung Bruchsals. Angesprochen sind alle Kinder mit kleinen oder größeren Lernschwierigkeiten.

Ziel des Ferienkurses ist es, die sprachliche und mathematische Bildung der teilnehmenden Kinder auf spielerische Weise zu fördern und zu stärken. Aber auch das soziale Verhalten soll gestärkt werden. In Gruppen werden die Kinder von Studenten und Studentinnen unter Leitung von Frau Dr. Bachor-Pfeff von der Pädagogischen Hochschule (PH) Karlsruhe unterrichtet. Basis für den Unterricht bildet wie jedes Jahr ein Bilderbuch. In der letzten Woche des Ferienkurses wird auf Grundlage dieses Buches von den Kindern und Lehrkräften ein Theaterstück entwickelt. Dieses Theaterstück wird dann am letzten Tag des Ferienkurses am Amateurtheater „Die Koralle“ den Eltern, den Förderern des Ferienkurses und interessierten Besuchern vorgeführt. Diese Aufführung findet mittlerweile einen derartigen Zuspruch, dass das Theater bis auf den letzten Platz gefüllt ist. Abschließend wird mit einem „Hoffest“ der Ferienkurs beendet.

Wie in den vergangenen sieben Jahren wird der dreiwöchige Ferienkurs in der Mensa der Konrad-Adenauer-Schule stattfinden. Er beginnt in diesem Jahr am 30. Juli 2018 und endet am 17. August 2018. Der Unterricht während der 3 Wochen beginnt von Montag bis Freitag um 8.30 bis 13 Uhr. Interessierte Eltern können bereits jetzt ihre Kinder anmelden. Anmeldungen oder Fragen können per E-Mail gesendet werden an: r.staudt@kiwanis-bruchsal.de oder l.schmuelling-ziegert@kiwanis-bruchsal.de